



Martín aclaró después que su opinión fue a título personal. ARCHIVO

PRESIDENTA DEL PAC EN BRONCA POR COMENTARIO

Dipus presentarán informe el jueves

◆ **ALEJANDRA HERRERA**
alejandra.herrera@lateja.co.cr

Los diputados de la Comisión de Ingreso y Gasto Público darán a conocer el jueves el informe sobre las conclusiones de las comparecencias del caso Soley-Brenes sobre el ofrecimiento de embajadas.

A la comisión llegaron a decla-

rar la procuradora general, Ana Lorena Brenes, el ministro de la Presidencia, Melvin Jiménez, y el exviceministro Daniel Soley.

La voló. Este tema ha puesto a hablar a todo el mundo y Kattia Martín, la presidenta del PAC, no aguantó las ganas y se mandó en Facebook contra la prensa.

“Quienes puedan pautar o suscribirse a medios que hayan identificado como mercenarios y de sicariato, cancelen suscripciones y pautas...”, escribió Martín.

Sin embargo, el Comité Ejecutivo del PAC aclaró que los comentarios de Martín dichos en la red social son a título personal y que de ningún modo constituyen un criterio u opinión del PAC.